



Geldpreise, Pokale und Urkunden für HKL-Schülerteams aus dem Ostkreis

Die Grundschulen im Ostkreis Ofenbach sind lauffreudig. Beim 14. Herz-Kreis-Lauf (HKL) der Asklepios-Klinik gingen 550 Jungen und Mädchen an den Start und wurden jetzt dafür belohnt. In der Bibliothek der Klinik überreichten Ärztlicher

Direktor Dr. Nikos Stergiou, (2.v.l) und Verwaltungschef Moritz May (2.v.r.) den Abordnungen der Schulgemeinden Geldpreise, Pokale und Urkunden. Nach dem speziellen Wertungssystem (Teilnehmer im Verhältnis zur Gesamtschülerzahl

der Schule) ergab sich die folgende Siegerliste: Platz 1 (350 Euro) Alfred-Delp-Schule in Froschhausen (120 Schüler / 94 Läufer / 78,30 Prozent); Platz 2 (250 Euro) Anna-Freud Schule in Mainflingen (143 Schüler / 62 Läufer / 43,30 Prozent); Platz 3

(100 Euro) Walinusschule Klein-Welzheim (112 Schüler / 48 Läufer / 42,90 Prozent). Auf den Plätzen folgten die Konrad-Adenauer-Schule in Seligenstadt (50 Euro, 32,80 Prozent), die Emma-Schule in Seligenstadt (50 Euro, 28,50 Prozent), die

Käthe-Paulus-Schule Zellhausen (50 Euro, 20,80 Prozent); die Johannes-Kepler-Schule in Klein-Krotzenburg (50 Euro, 14,10 Prozent) und die Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen, die ebenfalls 50 Euro erhielt.

▪ Foto: paw